

MAGAZINE

Inovasi Dinas Koperasi Dan UMKM, Rumah Oleh-Oleh Morowali Diresmikan

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Feb 12, 2022 - 15:17



Bupati Morowali saat meresmikan rumah oleh-oleh

MOROWALI, Sulawesi Tengah-Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali kembali melahirkan inovasi dalam pembangunan. Dalam hal ini Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah Kabupaten Morowali, meluncurkan Rumah oleh oleh, untuk mendorong pelaku usaha mikro kecil menengah (UMKM) berinovasi dalam memasarkan/mempromosikan produknya.

Rumah oleh-oleh ini diresmikan langsung oleh Bupati Morowali Drs.Taslim, yang berlokasi tepat di Taman Fonuasingko, Desa Bente, Kec. Bungku Tengah, Kab.Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah, Jumat (11/02/2022).



Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Morowali Dr.Hj.ST.Asma Uhusna Syah., SE., M.M., M.Si., mengatakan peluncuran rumah oleh-oleh ini sebagai bentuk kepedulian dan perhatian terhadap pelaku usaha, dengan tujuan memberikan dukungan bagi pelaku usaha untuk promosi produk lokalnya.

Hj. Asma Uhusna Syah mengatakan, Pemerintah pun terus mendukung upaya agar pengusaha meningkatkan inovasi dengan terus memberikan pelatihan. Selain itu, juga mendukung pengurusan Perizinan Pangan Industri Rumah Tangga (PIRT).


" Rasa syukur Alhamdulillah, Pemda Morowali sangat mendukung penuh peluncuran rumah oleh-oleh ini, selain meningkatkan PAD daerah, tentunya dapat mendukung para pelaku mikro kecil, dalam memasarkan produk lokalnya. Kita ketahui setelah launching ini sudah merauf hampir 39 Pangan Industri Rumah Tangga (PIRT), yang siap untuk diproduksi," Pungkasnya.

Ia juga menyebut, pemanfaatan rumah oleh-oleh ini, berkolaborasi dengan Dewan kerajinan nasional, dalam hal ini diketuai oleh Ibu Bupati Morowali Hj. Asnoni Taslim selaku Ketua Dewan Kerajinan Kabupaten Morowali.

" Semenjak belum ada pendelegasian dari pihak lain, untuk sementara managerial dikelola oleh Dinas Koperasi dan UMKM. Tentunya ini merupakan tupoksi kami dibidang usaha mikro menengah," ungkapnya.

Ia berharap, dengan difungsikan rumah oleh-oleh ini pelaku usaha mikro kecil berbondong-bondong menitip usahanya.

" khususnya pelaku usaha silahkan berbondong-bondong untuk menitip usahanya, silahkan titip usaha anda disini, insyaAllah bisa terkenal dan bisa meraup untung yang besar karena tempat ini akan menjadi pusat oleh-oleh bagi orang yang datang berdestinasi di Kabupaten Morowali," terang Kadis perempuan pekerja keras itu, sembari mengajak para pedagang UMKM agar menitipkan dagangannya dirumah oleh-oleh Morowali.



**SUKSESAN PEMBANGUNAN DAN PEMEBEBASAN LAHAN
PT. BAOSHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP**

HIMBAUAN

"BAGI MASYARAKAT YANG MEMILIKI TANAH ATAU LAHAN DI WILAYAH PEMEBEBASAN LAHAN PT. BAOSHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GRUP DI KECAMATAN BUNGU BARAT-KABUPATEN MOROWALI KAMI BERHARAP AGAR DAPAT SECARA AKTIF BERPARTISIPASI MENGINFORMASIKAN TANAH ATAU LAHAN YANG DIMILIKI KEPADA MANAJEMEN PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP"

HINDARI

1. KEPEMILIKAN TANAH ATAU SURAT TANAH TUMPANG TINDIH
2. PENERBITAN SURAT TANAH TIDAK BERDASAR
3. PENGALIHAN TANAH ATAU LAHAN OLEH PIHAK YANG TIDAK BERTANGGUNG JAWAB
4. PENIPUAN DAN ATAU PEMALSUAN DOKUMEN PERTANAHAN
5. SENGKETA KEPEMILIKAN DAN PERMASALAHAN HUKUM PERTANAHAN

PENYAMPAIAN INFORMASI DAN DOKUMEN KEPEMILIKAN TANAH ATAU LAHAN DAPAT LANGSUNG DISAMPAIKAN KE KANTOR ADMINISTRASI PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESMENT GROUP DI DESA TOPOGARO, KECAMATAN BUNGU BARAT KABUPATEN MOROWALI.

DISCLAIMER: BAHWA HIMBAUAN INI DIMAKSUD UNTUK MENCEGAH HAL-HAL SEBAGAIMANA DISEBUTKAN DIATAS. PEMBERIAN INFORMASI OLEH PEMILIK TANAH ATAU LAHAN BUKAN DALAM KONTEKS "SETUJU" ATAU " TIDAK SETUJU" MENGALIHKAN TANAH ATAU LAHAN KEPADA PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP.

Lanjut, Selain tempat untuk mempromosikan produk lokal, Rumah oleh-oleh ini

juga bisa menjadi tempat destinasi baru bagi para wisatawan.

" Rumah oleh-oleh ini juga menjadi tempat wisata/destinasi bagi para pendatang dari luar daerah, bagi yang mencari dimana rumah oleh-oleh lokasinya berada di Depan Masjid Agung Jln. Trans Sulawesi, Kompleks Perkantoran Fonuasingko, Desa Bente, Kec. Bungku Tengah, Kabupaten Morowali sangat mudah di tahu," terangnya

Di akhir sambutannya, Ibu Mima sapaan akrabnya mengucapkan Terimakasih kepada pemerintah daerah kabupaten Morowali, dalam hal ini Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang telah membantu dan mensupport segala fasilitas yang dibutuhkan sehingga dapat terlaksana peluncuran dan peresmian rumah oleh-oleh pada hari ini.

Dikesempatan yang sama, Bupati Morowali Drs Taslim saat meresmikan rumah oleh-oleh mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Morowali, yang Telah membantu pemerintah daerah dalam merealisasikan misi peningkatan PAD, demi terwujudnya Masyarakat Morowali sejahtera bersama.

"Saya menghimbau kepada seluruh stakeholder agar bersinergi dalam meningkatkan perekonomian kita didaerah, kolaborasi yang baik, sehingga kita mampu mensejahterakan masyarakat didaerah ini. Terimakasih atas semangat inovasinya Kepada Kadis Koperasi dan UMKM," Ungkapnya.

(PATAR JS/Kom)